

Straßensperrung

01.12.2022 09:20 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Hagenbecker Straße muss für die Reparatur einer Hauptwasserleitung kurzfristig gesperrt werden.

Aufgrund einer Störung an einer Hauptwasserleitung musste die Hagenbecker Straße am heutigen Donnerstag kurzfristig in Höhe von Haus 58 voll gesperrt werden. Eine Umleitung ist über die Hagenbecker Straße und die Straße Zum Aap ausgewiesen.

Die Reparaturarbeiten werden voraussichtlich drei Wochen dauern, da es sich um eine aufwändigere Maßnahme handelt.

Text: Stadt Dorsten